

## Pressemitteilung

06. Oktober 2021

Das Ballett des Landestheaters zeigt das farbenfrohe Mutmachstück "Giraffen können nicht tanzen"

Premiere am Freitag, 8. Oktober, 11:00 Uhr in der Reithalle

Am Freitag feiert das Ballett für Kinder "Giraffen können nicht tanzen" nach dem gleichnamigen Bilderbuch von Giles Andreae und Guy Parker-Rees Premiere in der Reithalle. Mit viel Humor erzählt die Choreografie von Tänzer Takashi Yamamoto, der bereits mit Stücken wie "Der Feuervogel" und "Vier Jahreszeiten" sein außergewöhnliches choreografisches Talent bewiesen hat, eine berührende Geschichte über das Anderssein und den Glauben an sich selbst.

Einmal im Jahr treffen sich alle Tiere zum Dschungeltanz: Die Warzenschweine tanzen Walzer, die Rhinozerosse Rock'n'Roll, die Löwen Tango. Nur die Giraffe ist traurig – sie wird von den anderen ausgelacht, denn mit ihrem langen Hals und den dünnen Beinen ist es wirklich schwierig, eine gute Figur beim Tanzen zu machen. Zum Glück weiß die Heuschrecke Rat: "Vielleicht brauchst du einfach andere Musik!" Sie holt ihre Violine hervor und ehe die Giraffe sich versieht, beginnt ihr Körper wie von selbst zu tanzen. Sie schwingt die Hufe und macht sogar einen Rückwärtssalto. Beeindruckt schauen ihr die anderen Tiere zu. Giraffen können nämlich sehr wohl tanzen!

Das Stück verzaubert durch die liebevolle Ausstattung der Dschungelwelt. Die farbenfrohe Bühne gestaltete Theresa Isabella Malessa, eine Studentin der Hochschule Coburg. Für die fantasievollen Tierkostüme zeichnete die Tänzerin Chih-Lin Chan verantwortlich.

Mit "Giraffen können nicht tanzen" stellt sich auch ein neues Ensemblemitglied auf der Reithallenbühne vor: Lucas Correa Santos wird in die Rolle des Löwen schlüpfen. In Brasilien geboren, erhielt der Tänzer seine Bühnenausbildung an der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim und tanzte zuletzt am Badischen Staatstheater Karlsruhe sowie am Theater Hof.

Für die Premiere sind noch Tickets verfügbar. Für den Besuch der Veranstaltung ist ein 3G-Nachweis am Einlass sowie das Tragen einer Maske während des Vorstellungsbesuchs notwendig. Kinder unter sechs Jahren sind von der Maskenpflicht ausgenommen. Des Weiteren entfällt der 3G-Nachweis für Kinder unter sechs Jahren sowie bei Schülerinnen und Schülern mit Schulort in Deutschland. Hier reicht die Vorlage eines aktuellen Schülerausweises aus.

Weitere Informationen zu den Hygieneregeln und Tickets erhalten Sie online unter <u>www.landestheater-coburg.de</u> und an der Theaterkasse über +49 (0)9561 89 89 bzw. <u>theaterkasse@landestheater.coburg.de</u>.